
 

投稿年月日 令和 2年 6月 5日 投稿者 市内在住 70 代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【サイクリングロード】 

サイクリングロードだが、建設費は国から出るとのことだが、その

維持費も出るのだろうか？国の費用で作っても維持費が大変だろう。

維持費迄国が面倒をみるになら建設も良しだろうけどね。 

 

回   答 

 

自転車歩行者専用道路の整備後の維持管理費について、他の市道と

同様に市の単独で対応することとなります。現在、整備計画を策定中

であり、維持管理が容易で管理費の抑制となるよう、計画段階から検

討したいと考えておりますので、ご理解願います。 

 

担当課 建設課 


